

Denia y Juan Miguel brillan en Europa en gran jornada del atletismo cubano



La Habana, 20 jun (JIT) Triunfos de Denia Caballero (disco) en Huelva y de Juan Miguel Echevarría (salto de longitud) en Ostrava matizaron este jueves la actuación del atletismo cubano en Europa, donde destacaron otras figuras de cara a los Panamericanos de Lima.

Con 8,32 metros y sin sombra de rival alguno se impuso Juan Miguel durante una tarde muy lluviosa en la urbe checa, que llegó a motivar el retiro anticipado de los siete concursantes en el evento.

«Estuvo desde antes con un aire molesto, pero cuando le tocó salir al cuarto intento “apretó” la lluvia y por eso no saltó. La marca con que ganó fue con viento en contra (1,4 metros por segundo) que le hizo incluso frenarse un poco antes de la tabla, y mira qué bien, por eso estamos contentos», dijo a **JIT** el entrenador Daniel Osorio, como análisis de lo vivido en la competencia.

Juan Miguel logró el registro ganador en su segunda salida, que fue suficiente para dejar detrás al griego Miltiádis Tentóglou con 7,95 metros y al italiano Filippo

Randazzo, que quedó en 7,83.

En Ostrava hubo otros momentos importantes para la temporada que culminará con el Campeonato Mundial de Doha, por ejemplo, los 2,06 metros con que la saltadora de altura rusa Mariya Lasitske borró el récord del mitin de 2,05 que poseía la croata Blanka Vlasic desde el 2008.

También con nueva marca para la reunión se despidió el estadounidense Sam Kendricks con 5,93 metros en la pértiga, un centímetro más que la impuesta en el 2013 por el francés Renuad Lavillenie.

En otra ciudad europea, la española Huelva, se hizo sentir el atletismo cubano con una Denia Caballero que registró 69,20 metros en el disco, para convertirlo en lo máximo del ranking en el año y fue escoltada por su compañera Yaimé Pérez con 67,27.

Ambas se ratifican como la sensación en la élite de la especialidad, aprovechando el bajo nivel mostrado por la croata Sandra Pérkovic, que apenas se reinserta luego de varios meses lesionada, y serán sin dudas las protagonistas cubanas en el atletismo de los Juegos Panamericanos de Lima.

Ahora en el Campeonato Iberoamericano lograron igualmente triunfos para la mayor de las Antillas la vallista Zurian Hechevarría, la cuatrocentista Roxana Gómez y el saltador de longitud Maikel Massó.

Para este último, aunque no llegó a los ocho metros, es bueno abrir su temporada fuera de casa con éxito de 7,83 metros, luego de las lesiones e inestabilidades enfrentadas. Para Zurian son notables los 55.40 segundos con que dominó la carrera de 400 con vallas y mejoró su crono de su actual campaña, y Roxana se impuso en la vuelta al óvalo con tiempo de 52,37 segundos.

En el triple para damas, Liadagmis Povea volvió a ser estable con 14,45 metros, pero no pudo acariciar el primer lugar, que quedó reservado para la venezolana Yulimar Rojas después de establecer marca personal con 15,06.

Osorio, quien es también jefe técnico del equipo nacional, elogió todos los resultados y confirmó que la preparación se mantiene en el rango de lo planificado con la meta puesta en Lima.

El sábado habrá acciones en Nancy, Francia, con el discóbolo Jorge Fernández; el domingo 23 estarán en Sopot, Polonia, Massó, el vallista Roger Valentín Iribarne y la ochocentista Rose Mary Almanza; y durante el fin de semana concursará en el decatlón de Talence, en Francia, Leonel Suárez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/193984-denia-y-juan-miguel-brillan-en-europa-en-gran-jornada-del-atletismo-cubano>



Radio Habana Cuba